

5 Minuten zum Probieren

JOCHHEIM



und mit bedingungslosem Rücksendungsrecht bei Nichtgefallen liefere ich überallhin Sprechapparate u. Platten, Radioapparate und Zubehör, Musikinstrumente aller Art, wie Mandolinen, Gitarren, Lauten, Violinen etc. Nur erstklassige Fabrikate von vorzüglicher Beschaffenheit, weisen meine Modelle tadellose Funktion auf u. verbinden mit hervorragender Güte Wohlfeilheit u. Preiswürdigkeit. Sie werden geliefert bei angemessener Anzahlung gegen bequeme Wochenzahlungen von nur Goldmark
Verlangen Sie sofort Preisliste gratis und frei!

1 an

Walter H. Gartz, Berlin S 42, Postfach 822 P

In Berlin erbitte ich Besuch meiner Ausstellungsräume
Alexandrinestraße 97 von 9-6 Uhr.

Ja, aber von den Spitzen auch nicht die geringste Spur.

Gegen acht Uhr ging ich ins Hotel de France, wo ich zu Abend zu essen pflegte. Ich hatte gar keinen Hunger. Ich nährte mich von ein paar Eiern und trank eine Tasse Kaffee dazu. Bevor mich irgendeiner der Tischgenossen ansprechen konnte, stieg ich wieder in mein Bureau hinauf. Den Inspektor fand ich nicht vor, wohl aber den Regierungspräsidenten, der hocherfreut war über die vorgenommenen Durchsuchungen, über das großartige Ergebnis und über die Entdeckungen zu Lasten des Unterpräfekten, des Staatsanwaltsvertreters und des Gerichtsbeamten.

„Der Inspektor sagte mir, daß der Gedanke von Ihnen herrührt,“ rief er aus und klopfte mir auf die Schulter; „bravo! Sie werden Karriere machen!“

Als ob mir in jenem Augenblick etwas an meiner Karriere lag! Acht Uhr! Noch drei Stunden... um dann das zu verlieren, was mir mehr als Beförderung und ein gutes Führungszeugnis am Herzen lag. Knapp drei Stunden! Und wie konnte ich dann mit leeren Händen vor die schöne Silvia treten?

Der Regierungspräsident verließ mich, nachdem er mir geraten hatte, ich sollte doch ins Theater mit ihm gehen; ich weiß nicht, was ich antwortete. Wahrscheinlich dachte er schlecht von mir, dachte, daß ich ein Streber wäre und mich durch die verschiedenen Rangstufen mit Blitzesschnelle hindurchschlängeln wollte; denn er flüsterte mir zu:

„Denken Sie daran, daß Sie jung sind, Teufel nochmal!“

Es war wirklich der rechte Augenblick, um mich daran zu erinnern!